

Québec 9 février 2022

Rapport du comité de surveillance pour l'année 2021

Bonjour à tous,

Le comité de surveillance a perdu un membre soit Mme Nathalie Côté, qui est partie relever d'autres défis, donc, Katherine Smith avec l'appui de Jean-Louis Paradis, retraité de HEJ et Louis Hamel, trésorier du CCQCA, se sont réunis le 9 février 2022 au bureau de la rue de Vitré afin de procéder à la vérification des livres pour la période du 1er Janvier 2021 au 31 décembre 2021.

Notre vérification a porté sur :

- les procès-verbaux des exécutifs et d'un conseil syndical
- les conciliations de caisse
- les per capita
- les comptes fournisseurs
- les comptes de dépenses
- suivi des recommandations de 2021

Étant donné la situation pandémique, plusieurs réunions et activités ont été annulés ce qui transparait dans l'état des résultats.

Les résolutions à incidence financière ont été respectés et nous constatons un surplus à la fin de la période de 49 552, 31\$

Tous les documents nécessaires à notre vérification ont été soumis tel que demandé et nos questions répondues de façon satisfaisante. Les recommandations pour l'année 2020 ont été apportés et ceux pour l'année 2021 ont été soumises à l'exécutif par un avis écrit.

Nous remercions le secrétaire-trésorier pour sa disponibilité et sa bonne gestion des finances et recommandons l'adoption des états financiers pour la période se terminant le
31 décembre 2021

Votre comité de surveillance,



Katherine Smith
membre du comité de surveillance



Jean-Louis Paradis
ancien membre comité de surveillance



Louis Hamel, trésorier au CCQCA, en support au comité de surveillance